



COLEGIO "SAN VALENTIN"
GASTÓN PALMA N° 2001
FONO: 225575466 - 225384933
MAIPÚ

CIRCULAR N°10 DE 2024

Maipú, 22 de octubre de 2024

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos y desear que todas las familias se encuentren bien, nos contactamos nuevamente para dar información sobre las actividades de octubre.

I.- De la Revista de Gimnasia y Muestra de Talleres 2024:

Informarles que el día miércoles 30 de octubre se realizará la muestra del trabajo realizado en los talleres y, además, la presentación de los cursos que cuentan en su malla curricular con 2 horas extras de Educación Física, es decir, de 5° Básico a 2° Medio, además, en forma excepcional este año se presentará 3° Medio.

A este evento están invitados todos los apoderados y las familias de los alumnos que participarán. La actividad se realizará a partir de las 14:00 hrs., pudiendo ingresar los apoderados a partir de las 13:45 hrs.

El horario del miércoles 30 de octubre, será de 08:30 a 16:00 hrs. para todos los alumnos del colegio, es decir, finalizada la actividad, se retiran todos los educandos.

II.-Del Aniversario N° 25 del Establecimiento:

Manifestarle a toda la comunidad escolar, nuestros agradecimientos y satisfacción por la participación entusiasta en las actividades propuestas por la comisión organizadora.

Lo anterior es el fruto de la colaboración de alumnos, apoderados, profesores, inspectores y auxiliares. Esperamos continuar trabajando de esta forma.

III.- Sobre el Día del Asistente de la Educación y Día del Profesor:

Octubre ha sido un mes donde hemos celebrado muchos acontecimientos, entre ellos el Día del Asistente de la Educación y el Día del Profesor. En ambas ocasiones las muestras de afecto de todos los estamentos han estado presente, estas son señales de que el trabajo de los funcionarios del colegio se valora porque es hecho con cariño.

IV.- Medidas de seguridad:

Reiterar que hemos retomado la disposición que permite a los apoderados dejar y recibir a los niños hasta la reja metálica, necesitamos extremar las medidas que aseguren el bienestar y seguridad de nuestros niños. Por lo anterior agradecemos su comprensión y colaboración respetando esta medida.

V.-Aspectos formales:

En medio de tantas celebraciones el clima escolar tiende a relajarse, es por ello que solicitamos retomar hábitos fundamentales como: asistencia, puntualidad, presentación personal y especialmente el trabajo académico. Tener presente que estamos a 35 días hábiles para finalizar el año escolar y que los resultados son el fruto de un trabajo anual.

Aprovechamos también de recordarles que el retiro de alumnos durante la jornada de clases solo debe hacerse por motivos justificados y con la presencia del apoderado.

Durante la hora de colación y recreos tanto inspectores como auxiliares se encuentran supervisando a los alumnos y las salas de clases permanecen cerradas, por lo que los apoderados deberán esperar si llegan en esos horarios.

Esperando que la primavera traiga consigo la energía necesaria para enfrentar esta etapa final del año, deseamos que tengan una muy buena semana

Saluda Atte.

La Dirección